



PVEM ESPERA DECISIÓN

Presidenta “sabe lo que queremos” los partidos, dice Puente

Las conversaciones para una reforma electoral “se terminaron” y toca ahora al Ejecutivo “hacer y presentar la propuesta”, porque, aunque “no se trabajó en una redacción conjunta”, “ya la presidenta sabe lo que queremos y lo que no” los partidos, afirmó el coordinador de los diputados federales del PVEM, Carlos Puente.

Aclaró, en entrevista, que “hasta el momento no se nos ha presentado un proyecto final de cómo vendría la reforma”, solo “se presentaron varios escenarios”.

Puente consideró que las filtraciones “son un termómetro de cómo se ven, cómo se toman las cosas y cuál es la reacción, no solo de nosotros, sino de todos los actores, porque lo importante es que la reforma salga con el consenso de todos”.

Precisó que la etapa de las reuniones con la Secretaría de Gobernación y la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral “ya se terminó y ellos están en la valoración

para poder mandar la iniciativa. Se hicieron muchas propuestas, se revisaron y habrá que ver la decisión que ellos toman”, dijo.

“No se puede hacer una valoración, desconocemos lo que vayan hacer, no nos mostraron nada terminado, ningún proyecto”. Aunque destacó que “se portaron muy bien al consultarnos tema por tema, hay apertura y nos escucharon”.

Comentó que, en temas como la disminución de consejeros electorales del INE, “hay que ver el criterio que se tomaría”; el del financiamiento, fiscalización, la disminución de las prerrogativas en radio y televisión, “se quiere reducir”; la parte de democracia participativa “no sabemos cómo venga la redacción”. —*Víctor Chávez*

“Hasta el momento no se nos ha presentado un proyecto final de la reforma”

CARLOS PUENTE

Coordinador del PVEM en San Lázaro

